

« *Nous te saluons, Mère Sainte !* »

En ce premier jour d'une nouvelle Année, saluer Marie, notre Mère est une belle promesse d'amour. Nous savons qu'elle nous accompagne comme elle a accompagné Jésus, son Fils. Elle accompagne l'Église, elle la Mère de l'Église. Elle accompagne chacun de nous dans son périple terrestre. Nous venons de vivre cet événement extraordinaire de la naissance de Jésus, Sauveur de tous les hommes et il nous est donné une Mère aimante qui ne nous laissera jamais tomber. Nous avons besoin de cet amour maternel au moment où nous nous souhaitons tous des vœux de bonheur, de paix, de joie partagée. Oui, en ce premier jour de 2024, nous souhaitons à tous les hommes et femmes de ce monde de trouver la paix, de vivre l'espérance, de grandir en solidarité. Nous souhaitons la fin des guerres, des querelles de tout genre. Nous souhaitons que chacun puisse vivre dignement et nous demandons à Marie de nous aider à devenir ces instruments de la paix de Dieu, ces artisans de la justice pour tous. Oui, aujourd'hui nous sommes en communion avec les hommes et les femmes de tous les continents, celles et ceux qui jouissent de la paix, celles et ceux qui subissent la guerre, fratricide souvent, et nous les présentons à Dieu par Marie notre Mère. Nous voudrions tant que tous nous puissions vivre la paix que Dieu est venu nous apporter à Noël. Confions-la cette paix à Marie. Elle saura demander au Seigneur, à son Fils, de nous l'accorder. Et faisons tout pour que cette paix rayonne dans le monde, en Palestine, en Israël, en Ukraine, dans nos familles, et dans nos cœurs. Confions à Marie notre Église qui ne cesse d'être aussi dans la tourmente. Confions-lui notre Pape François qui ne cesse de nous rappeler la dignité de tout homme et qui est sujet aux critiques. Son souci est que tout homme puisse vivre sa proximité avec Dieu, avec les autres. Il ne cesse de nous répéter d'être accueillants à l'étranger, à l'exilé, au pauvre. Et la possibilité de bénir les couples en situation irrégulière en dit long sur son souci de tout homme. Les critiques vont bon train, mais elles n'arrêtent pas cet homme âgé de remplir sa mission qui est de dire au monde entier que tout homme est fait pour le bonheur. Son message de Noël était un plaidoyer pour la paix. Puisse t'il être entendu. Je suis sûr qu'il confie tout cela au Christ par Marie.

Puissions-nous prier Marie chaque jour de cette année pour les hommes et femmes de ce monde, pour ceux et celles qui ont le plus de mal à vivre. Pour celles et ceux que nous avons le plus de mal à aimer. Marie est la Mère de tous. Son Fils Jésus est le Sauveur de tous. Ne nous approprions pas le salut en nous considérant comme des gens bien, au-dessus de tout soupçon. Nous faisons partie de cette pâte humaine que le Christ a voulu endosser le jour de Noël au milieu des pauvres et des petits. Puissions-nous prier pour la paix, puissions-nous être des artisans de Paix là où nous vivons. Puissions-nous refuser tout jugement hâtif. Que notre regard soit celui de l'amour, de la bienveillance comme l'est celui de Marie notre Mère.

Nous nous offrons, les uns aux autres nos vœux pour une année harmonieuse et riche d'amour et de partage. Que ce ne soit pas simplement du bout des lèvres, mais de tout cœur. Et que nous fassions tout pour que ces vœux se réalisent. Nous les souhaitons aux familles endeuillées, aux personnes malades dans les hôpitaux, à ceux qui les soignent, à nos amis, à ceux que nous aimons moins. Nous faisons tout pour que des réconciliations puissent se vivre. Une nouvelle année s'ouvre devant nous. Elle sera ce que Dieu veut qu'elle soit. Elle sera aussi ce que nous voudrions bien en faire. La haine peut se répandre, mais l'amour peut être le plus fort. Le monde a tant besoin d'hommes et de femmes qui lui permette de vivre en harmonie, dans la bienveillance, dans le partage. Reprenons les paroles du Livre des Nombres : « *Que le Seigneur te bénisse et te garde ! Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, qu'il te prenne en grâce. Que le Seigneur tourne vers toi son visage, qu'il t'apporte la paix !* » Quels beaux souhaits en ce début d'année ! 365 jours pour être témoins de Celui qui se donne à tous pour la paix et la réconciliation.

Marie, aide-nous à faire comme toi tout ce qu'Il nous dira ! AMEN !

Louis Raymond msc